

ECOLE

Notre école accueille 114 élèves dans ses cinq classes, encadrés par :

- Mmes Herbin et Boyer (20 élèves de toutes petites et petites sections), Laura (ATSEM - Agent Territorial Spécialisé des Ecoles Maternelles)
- Mmes Jeronnez et Boyer (21 élèves de moyennes et grandes sections), Laura (ATSEM)
- Mme Dos Santos Gomes (25 élèves de CP et CE1)
- Mme Bécart (21 élèves de CE2 et CM1) et Isabelle (AESH – Accompagnant Elèves en Situation de handicap^o)
- M. Lequeux (25 élèves de CM1 et CM2) et Isabelle (AESH)

Léa, contrat civique école vient d'intégrer notre équipe éducative ce 1^{er} Décembre 2023 pour une durée de 7 mois.



L'équipe éducative tient à remercier M. le Maire et son conseil municipal qui sans cesse ont le souci de veiller au bien être des élèves et des enseignants ; tous les membres de l'Amicale pour les fêtes de Noël et de fin d'année, un travail remarquable est fourni à tous niveaux (logistique, décorations, organisation...) ; les membres de l'Amicale de l'école de Jolimetz pour leur investissement, leur dévouement et leur efficacité au sein de l'école.

Toutes leurs actions permettent de financer de nombreux projets (le spectacle de Saint Nicolas avec goûter, le financement d'une très grande partie de la classe de mer et des voyages scolaires, un don de 300 euros par classe, l'achat de calculatrice pour les élèves qui partent en 6ème...). L'équipe éducative remercie également les parents et leur famille qui répondent toujours présents aux diverses sollicitations de l'école ; notre DDEN, Mme Cauchy ; les différentes associations du village et le personnel communal pour sa disponibilité et son aide au service de l'école et des élèves.



Cette année nous allons travailler sur les thèmes du patrimoine local et sur les Jeux Olympiques : la découverte de la gastronomie locale, les animaux et les arbres de la forêt de Mormal, la visite du musée des évolutions de Bousies, la visite et un atelier à l'écomusée de l'Avesnois, la visite et un atelier au Musverre, une semaine Olympique, une classe de mer en Normandie pour les CM1/CM2...



Toute l'équipe éducative et moi-même vous présentons tous nos vœux de bonheur, santé et prospérité pour cette année 2024.
Sandrine Jeronnez.

MISE A L'HONNEUR

Jules JADAS, 10 ans

En 2022 puis en 2023, au terme de plusieurs jours de compétition, Jules a été par deux fois Vice-champion de France avec son équipe de Horse Ball de Vendégies au Bois (L'écurie du Peuplier). Suite à cela, Jules a été sélectionné pour intégrer une équipe des "moins de 10 ans" afin de représenter la France au Championnat d'Europe : direction l'Italie en août 2023 !

Là encore, ses coéquipiers et lui réussissent un exploit grandiose : devenir Champion d'Europe ! Lors de la cérémonie des vœux, Jules a été mis à l'honneur par Monsieur le Maire et a reçu un présent de la part de la municipalité.

Toutes nos Félicitations à Jules et son équipe

